

全国小学生バドミントン大会出場報告

6月に行われた「第37回若葉カップ沖縄県予選大会」において準優勝したジュニアバドミントンクラブ恩納シャトルに所属する石坂咲多郎君と外間陽翔君が、役場を訪れ長浜村長へ準優勝と全国大会出場の報告を行いました。

長浜村長は「全国大会で活躍することを期待しています」と激励しました。



固定資産評価審査委員辞令交付式

恩納村固定資産評価審査委員として、7月14日に仲嶺真季さんが長浜村長から辞令を受けました。

任期は、令和6年6月30日までです。



村産品・県産品優先使用を要請

沖縄県では、毎年7月を「県産品奨励月間」として、県内において県産品の使用奨励と需要拡大を目的に、各種の奨励運動を実施しています。

7月1日に村商工会、村観光協会及び村建設業者会の会長らが役場を訪れ、村長、副村長、教育長に村産品の愛用、村内企業への優先発注を要請しました。

要請団を代表して、平安名盛智商工会会長は、「地元企業の優先活用が、地場産業の発展並びに村内雇用創出へと地域経済に果たす役割も大きいことから、今後も地域資源を活用した魅力ある商品開発や革新的な先進企業の支援強化を図ります」と述べました。

また、県産品奨励月間実行委員会の要請団も8日に役場を訪れ、副村長、村議会議長らへ県産品の優先使用を要請しました。



村産品優先使用要請



県産品優先使用要請